

Project Le bourbon

Je crois que cette initiative du groupe MSC Investissements Canada Inc. de bâtir cet édifice dans le cœur du Village gay de Montréal, est une excellente perspective du point de vue architectural, et économique pour cette portion du centre-ville. La revigoration de ce quartier par la construction des nouveaux bâtiments, deviendra un incitatif pour les autres propriétaires terrestres à effectuer des améliorations sur leurs édifices, ainsi que d'offrir une meilleur compétitivité aux prix moyen des loyers dans le village.

En tant que résident du secteur j'encourage fortement la ville ainsi que les élus à approuver ce projet

M. Daniel Gaudreau